

1. Bernd Kleideiter begrüßt die Anwesenden.
2. Karsten Rossien wird einstimmig zum Protokollführer gewählt.
3. Das Protokoll von 2019 wird einstimmig genehmigt.
4. Bernd Kleideiter berichtet aus der Vorstandsarbeit. Er stellt die Aufgaben der einzelnen Vorstandsmitglieder in einem Organigramm vor.
5. Dieter Rengers berichtet aus der Seniorenabteilung. In der Saison 18/19 hat die dritte Mannschaft nach gutem Start den vorletzten Platz belegt. Die Saison wurde trotzdem ordentlich beendet. Die zweite Mannschaft belegte nach einem 8. Platz in der Hinrunde am Ende einen 3. Platz. Das Team nahm an der Aufstiegsrunde teil, konnte sich aber nicht qualifizieren. Dieter Rengers dankt den Trainern der Mannschaften für ihren Einsatz. Die erste Mannschaft zeigte schwankende Leistungen, gewann am Ende aber wichtige Spiele und belegte den 11. Platz. In der aktuellen Saison nahmen wieder drei Mannschaften am Spielbetrieb teil. Die Trainersuche gestaltete sich schwierig, weil Enver Rama kurzfristig nicht mehr zur Verfügung stand. Mit Denis Brandt wurde ein neuer, kompetenter Trainer gefunden. Die zweite Mannschaft ließ nach sehr gutem Start etwas nach. Die dritte Mannschaft hatte Personalprobleme und hatte eine negative Serie. Alle Spiele konnten aber durchgeführt werden. Die dritte Mannschaft wird mit etwa 14 Spielern die Rückrunde bestreiten. Die erste Mannschaft war erfolgreich gestartet. Danach gab es eine negative Serie. Marian Brügger verletzte sich und verlor einige Spiele aus. Nach einer negativen Serie gab es zum Ende wieder Erfolgserlebnisse gegen Hoetmar und Füchtorf. Dieter Rengers hofft auf einen guten Start nach der Winterpause. Mentor Rama verlässt den Verein in Richtung Hoetmar.
6. Norman Rengers berichtet aus der Jugendabteilung. 11 Jugendmannschaften nehmen am Spielbetrieb teil. Die U6 trainiert regelmäßig. Die D-Jugend nimmt mit zwei Mannschaften teil. Über 180 Kinder trainieren in der Abteilung. Am Turnier in Rees wurde wieder teilgenommen. Der Volksbankcup wurde erfolgreich durchgeführt. 80 Teams haben teilgenommen. Einzelne Mannschaften trainieren in der Halle und nehmen an der Hallenrunde teil. Besonders erfolgreich spielte die D1 und spielt in der Leistungsliga. Der Kader der B-Jugend ist sehr klein. Das Hallenturnier in Oelde wurde gewonnen. Die A-Jugend hat sich für die Leistungsliga qualifiziert. Er bedankt sich für den Einsatz der älteren Spieler als Schiedsrichter.
7. Bernd Kleideiter berichtet über den Kassenstand. Dank eines Mitgliederzuwachses, der Vergütung des DFB für Noreen Günnewig und einiger Veranstaltung ist die finanzielle Lage der Abteilung sehr positiv. Es konnte ein Überschuss von über 2600,- € erwirtschaftet werden.
8. Der Gesamtverein ist mit der Arbeit der Abteilung sehr zufrieden.
9. Der Abteilungsvorstand wird einstimmig entlastet.
10. Als stellvertretender Abteilungsleiter wird Rene Kruse einstimmig gewählt.
11. Anträge liegen nicht vor.

12. Unter dem Punkt Verschiedenes werden wichtige Termine genannt.
Bernd Kleideiter und Dieter Rengers beantworten Fragen zur neuen Flutlichtanlage.
Über die Anschaffung eines Rollwagens für die Jugendtore soll nachgedacht werden.

Protokollant: Karsten Rossien

Ende: 20:57